

¡No Te la Pierdas! Canal Trece presenta la Media Maratón de Cundinamarca este domingo



¡Canal Trece se llena de emoción para anunciar la transmisión en vivo de la primera Media Maratón de Cundinamarca! Este evento es mucho más que una simple competencia deportiva; es una verdadera fiesta que celebra la diversidad cultural y gastronómica de nuestra hermosa región. Este domingo 27 de octubre, las localidades de Zipaquirá y Cogua se convertirán en el epicentro de esta experiencia histórica, donde más de 8,000 atletas se darán cita para demostrar su pasión por el deporte.

La Media Maratón dará inicio en la majestuosa Catedral de Sal de Zipaquirá, considerada la primera maravilla de Colombia. Desde allí, los corredores se lanzarán a un recorrido impresionante que no solo atravesará entornos urbanos, sino que también explorará los paisajes naturales que hacen de Cundinamarca un lugar único. Imagina correr rodeado de montañas y un paisaje que te deja sin aliento, ¡definitivamente será un espectáculo para los sentidos!

Este evento, organizado por la Gobernación de Cundinamarca a través de Indeportes y en colaboración con la Cámara de Comercio de Bogotá, promete ser un punto de encuentro vibrante donde el deporte y la cultura se entrelazan de manera extraordinaria. Al cruzar la meta, tanto los atletas como sus acompañantes, turistas y residentes tendrán la oportunidad de disfrutar de una feria impresionante que reunirá a 14 de los restaurantes más destacados de Cundinamarca. Aquí, la gastronomía local brillará con sus mejores recetas, ofreciendo un festín de sabores que deleitará a todos los paladares.

Pero eso no es todo; la feria también contará con exhibiciones artesanales y una variedad de actividades culturales que convertirán este evento en una experiencia inolvidable. Desde música en vivo hasta demostraciones de artesanía, habrá algo para todos. Así que prepárate para sumergirte en la cultura local mientras disfrutas de un día lleno de energía y buena vibra.

Canal Trece te invita a sintonizar y vivir de cerca la emoción de la primera edición de la Media Maratón de Cundinamarca. No te pierdas la oportunidad de ser parte de este gran evento que celebra el deporte, la cultura y esos sabores únicos que solo Cundinamarca puede ofrecer desde las 6:00 a.m. el próximo domingo 27 de octubre. ¡Nos vemos en la meta!



Señal en vivo: <https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/>

- TDT: Canal 17.1 (HD) ➤ Claro: Canal 120 ➤ Movistar: Canal 161 ➤ Directv: Canal 149
➤ ETB: Canal 262 ➤ Une: Canal 105

Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquia (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonía (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: www.canaltrece.com.co/

Síguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa a nuestra Sala de Prensa: <https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/>